



「より多く・より広く・より良い会に！」

北海道ふるさと会連合会 会長 高橋 照美

北海道ふるさと会連合会の皆様には、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

本年は役員改選の年に当たっており、去る4月25日(土)に行われた総会において、私(第18代の会長)に選任されました。

連合会の活動に参画して未だ日も浅い身ではありますが、何とかその職責を果すべく、鋭意努力をいたす所存であります。

連合会は、「ふるさと会相互の交流と親睦を図ると共に、郷土北海道の発展に寄与すること」を目的としておりますが、現在、総務、事業、産直、広報の4つの部会と事務局をもって構成し、それぞれ5人の副会長が担当して活動しています。

総務部会が担当する「新年交礼会」では、各ふるさと会、企業会員、協賛企業団体合わせて189名が参加しました。高橋はるみ北海道知事よりビデオを通じてのご挨拶をいただきましたが、開通開近に迫った北海道新幹線のこと、北海道の食と観光が注視されて外国人観光客が急増していることなど、新春に相応しい話題で盛り上がりました。

事業部会が主催する恒例の親睦旅行は、2月に、北茨城市磯原・うぐいす谷温泉への1泊2日の旅。途中、水戸藩校弘道館見学など、51名の参加者を得て交流・懇親を深めるよい機会となりました。7月にはゴルフ大会を開催しました。これまで、有志

による懇親ゴルフ会が開催されてきました。今年から正式に連合会事業部会主催の行事として位置づけることになり、第1回大会を青梅ゴルフ倶楽部で行ないました。企業会員を含め21名が参加して懇親を深めました。

日本ハムファイターズ応援野球観戦会。今年8月21日の対オリックス戦、9月3日の対ロッテ戦でした。鎌ヶ谷に本拠地を置くイースタンリーグ・日本ハムを含め、北海道日本ハムファイターズを応援していきたいと思っております。

事業部会では、北海道ゆかりのアーティストの応援も行なっています。北海道各地で公演を行ない、今や、全国に活動を広げつつある「北海道歌旅座」を応援しています。9月10日に行われた渋谷公会堂公演には、多くのふるさと会会員が参加しました。

産直部会が主催する、「産直フェア」は、当連合会の最大・最重要の行事ですが、今年10月2日から4日まで、代々木公園で開催されました。食材の供給基地としての北海道の重要性は高まっていますが、北海道の産を一層、消費者に知ってもらうためにも、「産直フェア」を盛り立てていきたいと思っております。

こうした各部会や、各ふるさと会の活動を紹介するために広報部会が会報を発行しています。多くのふるさと会の総会が秋に行われていることに鑑み、今年も、10月に会報を発

行することになりました。会報第33号が、各ふるさと会の総会で配布され、多くの方に読んでいただけることを期待しています。

このように、当連合会は、いろいろな活動を行なっていますが、活動の実効をあげるためには、より多くの会員の参加を得ることが重要であると考えます。

現在、連合会には、85の「ふるさと会」に加入していただいておりますが、昨年、設立された「ふるさと会加入推進委員会」が実施したアンケート調査によると、現在、連合会には加入していないが、東京に「ふるさと会」を設立し、活動している市・町・村が30あることが分かりました。私は、これらのふるさと会に対して、是非、連合会に加入していただくよう呼びかけ、お願いをしたいと考えています。

また、各ふるさと会においては、若い人達を含め、より幅広い世代の人達が会員となつて活動に参加していただくことが重要と考えます。

「より多く・より広く・より良い会に！」をモットーに、活動を進めて参りたいと思っております。会員の皆様には格別のご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

どろぎんは北海道のみなさまにお約束します。

どさんこバンク宣言

- 最高の笑顔でお迎えます。
- 最前の努力をいたします。
- 最適な提案をいたします。



あなたのすげーとこ、俺たちが必ず見てるぜ。



どんな小さな地域の声にも耳を傾け、マスマス深く、伝えます。北海道新聞社